

第1回定期テスト結果

先週水曜日に行われた第1回定期テストの結果を19日に配付しました。今回のテストを振り返ってどのように感じたでしょうか。学習の成果が発揮できたでしょうか。

テストが終わった後、いくつかの教科でテスト反省提出の課題が出されていました。理科も課題として出しましたが、今までよりも早めの取り組みで内容も充実していました。部活動を引退し、次の目標に向けて頑張ろうとする気持ちを感じました。

次は来週水曜日に実力テストが行われます。3年生で行う全7回の実力テストの最初です。今回の結果を参考にして、夏休みの三者相談で進路について話し合いを行います。準備期間は短いですが、今週末は今までの学習内容を見直してほしいと思います。

あと1カ月で夏休みになります。これからは1学期のまとめの時期なので、3年生で学習した内容をもう一度振り返って夏休みにどんな学習をすればいいかを考えてください。

テストが終わっても学習は続きます。頑張ってください。



夏休みをどう過ごすか

早いもので、夏休みまで1カ月を切りました。今年の夏休みは今までとは違い、部活動がありません。その分、進路実現に向けた受験勉強を計画的に進めていかなければなりません。中には塾や夏期講習に通う人もいます。勉強を中心にした初めての夏休みになると思います。

3年生の夏休みが近づくと、よく「夏を制する者は受験を制す」という言葉を聞きます。夏休みは受験生にとって自分の苦手な単元を克服する時間を取ることができ、実力アップをすることができるので合格に近づくとのことです。そのためには、1日1日をどう過ごすのかがとても重要になります。何となく起きてご飯を食べ、ちょっとワークをやって昼寝して、問題集をパラパラ見てYouTubeを見ながら寝る…という生活はあまりお勧めできません。もちろん、受験生だから朝起きたら夜寝るまでずっと勉強だけしなければいけないわけではありません。健康的に過ごすために運動をしたり、気分転換をしたりすることも大切だと思います。

少しずつ夏休みが近づいてきます。どう過ごすかを今から考えてみてください。



体験入学の申し込みを忘れずに

高校の体験入学申し込みを現在受け付けています。尚志高校や郡山高校のように自分で申し込む高校もありますが、多くは学校を通して申込を行います。これまで郡山商業高校と郡山北工業高校の申し込みが完了しました。他の高校についても締め切りが迫ってきています。

進路に関する提出物はできるだけギリギリではなく、余裕をもって提出してください。今後、私立高校や県立高校の出願が始まった時に「後でいいや」とならないように習慣づけておくとうれしいと思います。

自分が行くかもしれない高校について、今からしっかりと見ておくことは大切です。日時が違えば複数校参加することも可能なので、自分で情報を集めておきましょう。

